

Mercredi 31 mai : les pompiers à l'école.

Nous avons eu la visite des pompiers à l'école avec l'ambulance et le camion qui lutte contre le feu. Ils étaient venus à trois pour nous présenter leur métier et le matériel qu'ils utilisent. Certains enfants ont tester le matériel afin de montrer que cela ne fait pas mal, ce qui a permis de dédramatiser.



Le camion qui combat le feu :



L'ambulance :

Présentation de l'intérieur de l'ambulance qui porte secours aux blessés. Ici pose d'une attelle sur une jambe cassée.



18



